



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

LP

Question écrite n° 34219

Texte de la question

Mme Isabelle Le Callennec attire l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale sur les effectifs dans les lycées professionnels au sein de la filière aéronautique option systèmes. Le projet de loi de refondation de l'école prévoit la création de 60 000 postes d'enseignants en cinq ans sans même que la variation du nombre d'élèves ne soit communiquée. Elle souhaiterait qu'il lui indique le nombre de professeurs et d'élèves en lycée professionnel dans la filière aéronautique option systèmes, et la variation depuis six ans.

Texte de la réponse

La filière aéronautique option système a été ouverte à la rentrée 2013. Les effectifs ont doublé en deux ans, puisqu'à la rentrée 2013 il y avait 264 élèves en seconde et à la rentrée 2014, 558 élèves, en seconde et en première. Le nombre de professeurs employés dans cette filière, en équivalents temps plein, était 33 à la rentrée 2013, et 74 à la rentrée 2014.

Données clés

Auteur : [Mme Isabelle Le Callennec](#)

Circonscription : Ille-et-Vilaine (5^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 34219

Rubrique : Enseignement technique et professionnel

Ministère interrogé : Éducation nationale

Ministère attributaire : Éducation nationale, enseignement supérieur et recherche

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [30 juillet 2013](#), page 8043

Réponse publiée au JO le : [8 septembre 2015](#), page 6829